



## Medienmitteilung

Steinen, 7. März 2018

**Medien:**

- Lokalpresse
- Homepage
- Dorfzeitung
- Mitteilungsblatt
- Bogen
- Infoscreen

### „SRF bi de Lüt – Heimweh“

*Steinen.* – Die Sendung SRF bi de Lüt des Schweizer Fernsehens plant für den Herbst 2018 ein neues Doku-Format mit dem Titel „Heimweh“. Darin werden Menschen gezeigt, die zurückkehren; in ihr Heimatdorf, in ihr Elternhaus. Die Rückkehr muss nicht zwingend aus dem Ausland sein, es können auch Menschen sein, die von einem anderen Dorf oder einem anderen Kanton zurückkehren. Das „Heimweh“, die Sehnsucht nach dem Vertrauten steht für die Fernsehmacher im Vordergrund.

Vielleicht kennen Sie jemanden? Rückkehrer, die back to the roots ein neues Leben beginnen? Vielleicht Weggezogene, die ihr Elternhaus umbauen?

Die Rückkehr muss also noch bevorstehen, ideal zwischen April und August 2018. Auf Facebook gibt es auch ein kurzes Video zur neuen Sendung: <https://www.facebook.com/srfbideluet/videos/955680064607005/?q=srf%20bi%20de%20l%20ut>



Schweizer Radio  
und Fernsehen

Kennen Sie Leute, die bald - idealerweise zwischen April und August 2018 - zurückkehren? Melden Sie sich auf [www.srf.ch/srfbideluet](http://www.srf.ch/srfbideluet) oder direkt bei Produzent Rolf Elsener: [rolf.elsener@srf.ch/044](mailto:rolf.elsener@srf.ch/044) 305 59 22.

Besten Dank für Ihre Inputs.

Freundliche Grüsse  
Rolf Elsener  
Produzent Doku-Serien SRF